

CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION

DISCURSO DE DON HERNAN DOREN LOIS EN LA CLAUSURA DEL CONSEJO NACIONAL Nº 125

Viernes 23 de agosto de 1996

Estimados Consejeros, socios y amigos:

En primer término, deseo manifestar mi sincero agradecimiento a todos los señores Consejeros que me han distinguido con el alto honor de elegirme como nuevo Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción.

Esta elección constituye una expresión de confianza, respaldo y apoyo que me comprometo a entregar lo mejor de mis capacidades, para llevar a cabo una labor compleja que se extiende por variados y amplios campos de la actividad nacional, los que a menudo trasciende los ámbitos meramente gremiales y que constituye un especial desafío, ya que necesariamente deberé empeñarme en continuar la meritoria labor que con inteligencia, versatilidad y tesón ha desarrollado mi antecesor, Eugenio Velasco. Es de justicia un reconocimiento también a la esmerada labor desarrollada por don Juan Blanchard en la Segunda Vicepresidencia de la Cámara, cargo que alcanzó luego de una destacada y dilatada participación en el Directorio.

-07590-

CAMARA CHILENA DE
LA CONSTRUCCION
Centro Documentación

Deseo representar en Barham Madain y Fernando Carreño, quienes han querido acompañarme en esta nueva tarea, como Primer y Segundo Vicepresidente, respectivamente, mi especial gratitud, la misma que debo a muchos otros socios de esta Cámara, por haberme ayudado incondicionalmente en un momento de desconcierto mío. Afortunadamente este invaluable apoyo me sirvió para sobrepasar mi desorientación y terminar con decisión y entereza este lapso de tiempo.

Asimismo, agradezco a los señores Directores que continúan en sus cargos, en representación de los Comités Sectoriales Andrés Alemany, Enrique Bone y Miguel Angel Fredericksen y en representación de las Delegaciones Regionales (Oscar Escárate), Rafael Calderón y Luis Vásquez.

No menos importante es agradecer a los nuevos Directores, en representación del Comités Sectoriales Mariano Galdames, Jaime Muñoz, Pedro Grau y Carlos Erdmann, quienes reemplazan a Leopoldo Lorenzini, Mario Olatte, Fernando Carreño y Edgar Bogolasky y de Regiones, José Rivera, que llena la vacante dejada por don Barham Madain. Finalmente un especial reconocimiento a los ya nombrados Directores señores Lorenzini, Olatte y Bogolasky que se alejan del Directorio para desempeñar otras funciones dentro de la Cámara o de sus Entidades.

El Directorio de la Cámara debe ser un equipo sólido de trabajo que sepa captar las inquietudes y requerimientos de los socios. Los miembros del Directorio que me acompañan y quien les habla, harán todo lo

que esté de su parte para desempeñar con éxito las funciones que hoy nos encomiendan, teniendo en cuenta que en una Entidad de este tamaño y especialmente de esta naturaleza, en que se cobija a socios de tan variadas actividades, pero relacionadas con la construcción, no es siempre fácil encontrar soluciones rápidas que satisfagan los intereses o inquietudes de todos ellos. Trataremos con inteligencia y esfuerzo conciliar las diferentes posturas, anteponiendo a los intereses particulares los del país y el bien común.

Para la toma de decisiones en los temas de interés regional, sectorial o nacional deben recorrerse las instancias que los propios socios han planteado, cuáles son las consultas a las Regiones o Comités Gremiales involucrados, y las opiniones de las Comisiones Asesoras del Directorio. De este modo se ha logrado tener posiciones claras que la Cámara ha sabido hacer llegar adecuadamente a las entidades o autoridades respectivas.

Especial mención merece el crecimiento y actividad que están experimentando nuestras Delegaciones Regionales, lo que se confirma con la creación de la Delegación en Osorno en mayo pasado, y la presencia de Barham Madain en la Primera Vicepresidencia de la Institución -socio de la Delegación de Valparaíso-.

Además, tal dinamismo impulsó al Directorio para constituir el Comité de Coordinación Nacional, que me correspondió presidir e integrado por los Directores Regionales, instancia que sirve de cauce a las inquietudes regionales y que realiza un seguimiento de las diversas materias, facilitando, en gran medida, el trabajo del Directorio.

Reitero que la Cámara no será, en definitiva, lo que su Presidente o Directorio quieran hacer de ella, sino lo que sus socios sean capaces de impulsar y desarrollar, de manera que las acciones y desafíos

futuros, que constantemente la Cámara se está imponiendo en beneficio de sus asociados y del bien común, requieren contar con socios que se incorporen en forma efectiva a los trabajos de Comités y Comisiones, por lo que me permito hacer un ferviente llamado a participar por la Institución.

Yo por mi parte, estoy dispuesto a enfrentar la tarea que me corresponda, en forma desinteresada con alegría y con gran cariño a la Institución, convencido que lo que recibiré de ella, me engrandecerá como persona y empresario.

Además, estoy cierto que contaré con el concurso generoso de todos y cada uno de ustedes, así como el compromiso eficiente de todo el personal de la Cámara, de sus calificados Jefes de Departamentos y Ejecutivos, a quienes hoy agradezco también su disposición y colaboración que han tenido conmigo en estos años.

Que Dios me acompañe en esta ardua, pero interesante tarea que hoy tengo el honor de asumir, muchas gracias.

23.agosto.96

crg.